



An die Jungen Liberalen Berlin

Datum: 27.02.25

Rechenschaftsbericht 2024/25

Liebe JuLis,

Ein ereignisreiches Jahr voller Wahlkämpfe und gesamtgesellschaftlicher Einschnitte liegt hinter uns. Angefangen mit der Europawahl haben wir dafür gekämpft, auch auf europäischer Ebene die liberale Stimme stark zu machen. Dafür organisierten wir einerseits eine öffentlichkeitswirksame Aktion am Lustgarten, um die EU buchstäblich wieder zum Strahlen zu bringen. Andererseits haben wir mit der Gamification einen Weg gefunden, auch unsere Mitglieder für den Wahlkampf zu begeistern. Dabei konnten die Wahlkämpfer durch ihr Engagement Punkte für ihren Bezirk sammeln, bis schließlich Mitte zum verdienten Sieger gekürt wurde. Während der Wahlkampf mit Moritz Körner und Assja Vishnevskaya im Biergarten begann, endete er schließlich in einer gut besuchten Wahlparty bei uns in der Landesgeschäftsstelle.

Neben den inhaltlichen Veranstaltungen und den zwei Wahlkämpfen haben wir uns auch Zeit für Events neben der Politik gelassen. So war ein Highlight des Jahres unser Sommerfest, das bei gutem Wetter, Pizza und Aperol Spritz im Garten des liberalen Labors stattfand. Im Jahr der Heim-EM haben wir uns zudem nicht die Chance nehmen lassen, ein Public Viewing für das erste Deutschland-Spiel zu organisieren. Eine der wenigen Konstanten dieses Amtsjahr war der JuLi-Treff. Jeden zweiten Mittwoch im Monat trafen wir uns in entspannter Runde mit Mitgliedern und Interessenten. Dieses Jahr haben wir von klassischen Restaurantbesuchen über ein Treffen mit dem Jungen Forum der Deutsch-Israelischen Gesellschaft bis hin zu einem Europaquiz eine bunte Mischung an unterschiedlichen JuLi-Treffs veranstaltet.

Auch auf dem CSD Berlin waren wir im Sommer wie auch im Winter stark vertreten. Zusätzlich haben wir an wichtigen politischen Demonstrationen teilgenommen, darunter die Ukraine-Demo am 24. Februar, bei der wir unsere Solidarität mit der Ukraine gezeigt haben. Zudem haben wir mit unserer 420-Aktion die Legalisierung von Cannabis thematisiert und den Bürgern einen realpolitischen Erfolg von uns JuLis nahegebracht.

Ein zentrales Ereignis war unbestreitbar der Bundestagswahlkampf nach dem Ampelende. Wir haben bis zum letzten Tag für die liberale Sache gekämpft und mit kreativen Aktionen wie ‚Aktienrente statt Donerpreisbremse‘ und gezielten Flyeraktionen unsere Positionen in den Wahlkampf eingebracht. Ein besonderer Auftakt war unser Neujahrsempfang mit dem nun ehemaligen Bundesjustizminister Marco Buschmann, bei dem wir gemeinsam die kommenden Herausforderungen diskutierten. Den Wahlkampf haben wir schließlich trotz einem enttäuschenden Ergebnis mit einer gelungenen Wahlparty abgeschlossen.

Liebe JuLis, es war mir eine Ehre, für Euch dieses Jahr die Organisation auf Landesebene mit all ihren Herausforderungen zu unterstützen. Danke, dass Ihr mir dafür Euer Vertrauen geschenkt habt! Bis bald!

Eure Victoria :)

Victoria von Renesse

Beisitzerin für Organisation der Jungen Liberalen Berlin

Adresse:
Junge Liberale Berlin
Dorotheenstraße 56
10117 Berlin